



KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 30. Januar 2017
Kantonsratspräsident Andreas Hofer

M 257 Motion Meyer Jörg und Mit. über die sofortige Berechnung und Auszahlung der Prämienverbilligung 2017 / Gesundheits- und Sozialdepartement

Die Motion M 257 wurde auf die Januar-Session hin dringlich eingereicht. Der Regierungsrat ist mit der dringlichen Behandlung einverstanden. Der Rat stimmt der dringlichen Behandlung mit 114 zu 0 Stimmen zu.

Der Regierungsrat beantragt Erheblicherklärung als Postulat.

Jörg Meyer ist damit einverstanden.

Die Motion M 257, die Motion M 254 von Meyer Jörg und Mit. über die Auszahlung der Prämienverbilligung bei budgetlosem Zustand, die Motion M 255 von Schurtenberger Helen und Mit. über die Auszahlung der Prämienverbilligung trotz budgetlosem Zustand und das Postulat P 267 von Roos Willi Marlis und Mit. über die Prüfung von Massnahmen zur Überbrückung des budgetlosen Zustandes bei der individuellen Prämienverbilligung werden als Paket behandelt. Das entsprechende Kantonsratsprotokoll ist unter der [Motion M 254](#) zu finden.

Die Abstimmung zur Motion M 257 ist wie folgt ausgegangen: Der Rat erklärt die Motion mit 101 zu 8 Stimmen als Postulat erheblich.